

交差点 「なれ」と「急ぎ」が招く事故

- 交差点手前で、黄色信号の場合は加速しないで停止する (イエローストップの励行)
- 交差点の右左折時は、徐行運転の励行 (左折は自転車、右折は歩行者に特に注意)
- 停止線手前での一時的停止の完全実施、左右安全確認の徹底

労災事故防止 ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆

◆トラックの荷台から・・・「墜落・転落」の防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

「構内」事故の防止 (バック事故多発・・・後方の安全確認)

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！

運転中に、スマホ操作

「スマートフォンを見ていて、気がつかなかった」
電動車いすと衝突 少年を書類送検

2018/7/17(火) 12:02

東京都で、スマートフォンを操作しながら自転車に乗り、電動車いすの女性に衝突してけがを負わせた疑いで、少年が書類送検されていた。女性は、全治1カ月のけがを負ったという。事故を起こした際、少年は、「スマートフォンを見ていて気がつかなかった」と話しているという。

札幌市豊平区の環状通の交差点 右折車と対向車が衝突

車3台衝突し、女性2人を病院搬送

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2018/7/17(火) 12:17

17日午前8時前、札幌市豊平区美園2条6丁目の環状通で車3台が絡む事故があり、女性2人が病院に運ばれました。右折しようとした乗用車が、対向車線の軽乗用車と衝突し、はずみで軽乗用車の前に止まっていたもう一台の乗用車に追突しました。この事故で、右折しようとした乗用車を運転していた60代の女性と、軽乗用車を運転していた30代の女性が病院に運ばれました。

交差点 軽乗用車側に、「一時停止」

幼稚園送迎バスと出合い頭に衝突 園児ら5人軽傷

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018.7.17 12:55

17日午前9時半ごろ、岩手県の信号のない市道交差点で、幼稚園の送迎バスと軽乗用車が出合い頭に衝突、園児2人含む計5人が口の中を切るなどの軽傷を負った。軽乗用車側の道路には一時停止線があった。

トラックから、木材落下で、死亡事故

会社社長に有罪判決

「荷物の積み方を検討し、指示すべきだった」

2018年7月17日 14時08分

福井県でおとし、トラックから木材が落下し、対向車の男性が死亡した事故をめぐる、製材会社の社長が業務上過失致死の罪に問われた裁判で、地方裁判所は「荷物の積み方を検討し、指示すべきだった」として無罪の主張を退け、執行猶予のついた有罪判決を言い渡しました。そのうえで、「何の落ち度もない被害者を死亡させた過失は重い」として禁錮2年、執行猶予4年の判決を言い渡しました。この事故では、過失運転致死の罪に問われたトラックの元運転手に執行猶予のついた有罪判決が言い渡され、確定しています。